

令和2年 5月1日

学生・保護者の皆様

臨時休校に関する今後の対応について（お知らせ）

学校法人康学舎
横浜中央看護専門学校
学校長 柳谷良子

本校では、新型コロナウイルス感染拡大により発令された緊急事態宣言に副い、5月6日まで臨時休校としましたが、5月7日以降の方針が現時点では明確に示されておりません。

その様な中、本校としては学生の安全確保と感染拡大防止に協力する観点から5月31日まで休校を延長することとしましたのでお知らせします。

但し、休校延長に伴う準備等もありますので5月7日と8日は必要最小限の臨時登校日とし、週明け11日以降は学習進度を鑑み、在宅学習が中心となります。教育活動上避けられない科目については、分散登校・時差通学等と合わせ、感染予防に留意しできるだけ短時間で終了するよう配慮し学内で実施します。

なお、学校ホームページの前回のお知らせで（4/23付）ご報告しました通り、一部の授業科目でオンライン授業ができるよう準備を進めております。準備が整った授業から順次開始いたしますので、ご理解いただけますようお願いいたします。

保護者の皆様には、引き続き自宅での学習の支援及び健康管理等のご協力をお願い申し上げます。学生の皆様には健康管理に留意し、自宅学習を計画的・主体的に取り組むようお願いいたします。さらに学習進度状況によっては夏季休業中に授業や実習を行う可能性もあることをご了承ください。

引き続き、新型コロナウイルス感染収束までの間、学校行事や実習を含む時間割変更など様々な調整が生じてまいります。感染拡大防止に万全を期しますのでご理解とご協力を賜れますよう、重ねてお願い申し上げます。

なお、今後の緊急事態宣言延長の発令状況によっては、対応を変更する場合がございますので、定期的にホームページの確認をお願いいたします。